

# 琴小 トピックス

6月

No.9

## 暑さに負けない身体を！

「真夏日」「最高気温」「熱中症」などの言葉が新聞やテレビで目にするようになりました。夏到来といった感じがします。暑さに負けないためにも、しっかり睡眠をとったり、栄養バランスを考えて食事をしたりと気をつけてほしいと考えています。

本校では、毎月「すこやかしらべ」を行っています。6月は13日から17日に調査しました。

- 就寝時刻について
  - ・ 午後10時より遅い・・・45.9%
  - ・ 午後11時より遅い・・・11.7%
- 起床時刻
  - ・ 午前7時より前・・・86.0%
- 外遊びをした・・・90.9%

就寝時刻が午後10時より遅い子どもが半数近くいる。  
外遊びについては、男子が休み時間にサッカー等を行っている。



## まちづくり科 琴平じまん こんぴらさん（3年生）

こんぴらさんの文化のすばらしさを理解するために、本宮などの建物や奉納物などを見学しました。学習しながら、「なぜ、こんぴらさんは海的神様なのか」という疑問をもっています。その疑問をもって、社務所の方に質問したり絵馬堂を見学したりしました。



## まちづくり科 「忘れ去られた金丸座！一移築・復元に立ち上がった人々」（5年生）

琴平町の春の風物詩「こんぴら歌舞伎大芝居」には、毎年多くの歌舞伎ファンが訪れます。江戸時代の面影を残す環境が観客だけでなく、演じる役者の魂を揺さぶるそうです。

5年生になると「こんぴら歌舞伎大芝居」を鑑賞し、まちの賑わいを感じます。金丸座で「回り舞台」「空井戸」「枡席」などの施設を見学し、電気もないので操作は人力で行っていることを聞きました。金丸座の見学では、普段見ることができない施設を興味深く見たり、説明してくださった人に質問したりして意欲的でした。



今から40  
年前の金丸座  
です。